



第42号

こまがた元気会だより



お試しに歩いてみませんか！？～駒形・カントリーウォークの試行～

こまがた元気会では「カントリーウォーク検討会」を設け、四季折々に地区内で行えるウォーキングコースの検討を行っています。10月11日（金）の第1回の検討会では、喜多方市集落支援員の物江浩二氏による、高郷町でのフットパス（ガイドの説明などを聞きながらゆっくり楽しみながら歩く）事業の説明をいただきました。

今後の本格実施に向け、今年度は次の2コースで「お試しウォーク」を行います。いずれも3～4kmの無理のないコースですので、気軽に参加いただき、深まりゆく里の秋を楽しんではいかがでしょうか？モニターとして御意見をいただければ幸いです。



検討会の様子

《お試しコース》

- ① 悠久の歴史をたどる（美と長寿の八百比丘尼の寺・金川寺～戸隠神社・大イチョウ～六百年の流れ・狐堰など）

11月13日（水）午前9時集合～（3時間程度想定）

- ② 古代のロマンとざる菊を楽しむ（竹屋観音寺～縄文後期の遺跡・藤権現遺跡～田中集落内のざる菊園など）

11月19日（火）午後1時30分集合～（3時間程度想定）

- ・定員：両日程共に10名程度
- ・集合：駒形げんき交流館「よっか」
- ・持ち物等：歩きやすい靴・服装・飲み物
- ・申込：下記事務局までお電話ください

駒形でもビールやワインを造りたい！ ～視察研修に行ってきました！～

今年度から活動を開始した当元気会の農産物加工チームのメンバーやワイン用ブドウ栽培を行っている方などにより、10月9日（水）に二本松市東和地区の視察研修を行いました。平成18年に移住し、農業を営みながら同地区の活性化に重要な役割を担われている関元広さんのお話を伺い、自家製ビール工房を見せていただきました（地元の道の駅などで好評発売中）。また同氏の案内で、同氏も参画し地域の方々に会社化して運営しているワイナリーも見学しました。参加者一同「いずれ駒形でも・・・」との思いを強くしたところです。



令和6年10月31日 発行：こまがた元気会

《連絡先》喜多方市塩川町竹屋丙30-1（駒形げんき交流館）

電話 080-2805-1050（事務局：大平）

メール koma.genki7.7@gmail.com

《編集協力》NPO法人かけはし（代表理事 石島 来太）喜多方市寺田4905-21

《さまざまな交流・体験・学びがありました！》

◇「駒形元気祭」の初めての開催！

駒形地区内の祭りや行事が少なくなってきた中、地区を少しでも元気にしよう、特に子どもや若い人の交流の場をもっと増やしたいとの思いのもと、椿春樹地域おこし協力隊員が実行委員の協力を得て、ささやかながら規模の小さいお祭りをと駒形げんき交流館を利用して開催しました。当日はあいにくの雨でしたが、駒形小学校の児童とその保護者をはじめ多くの皆様が来場し、ゲームやミニシアター、フードコーナーなどで楽しんで頂きました。



◇駒形小学校「ふるさとタイム」への協力

昨年に続き9月28日（土）に「ふるさとタイム」が行われ、地元の方々が「先生」となり交流しました。

1・2年生は「むかしあそびを楽しもう」 大堀久雄さん（上原）、須田繁さん（深沢）が先生となり、竹とんぼ、めんこなどで一緒に遊びました。



3年生は「野菜名人になろう」 吉井藤志彦さん（深沢）のキュウリ栽培のハウスで、キュウリの育て方を学び、収穫体験をしました。



4・5年生は「郷土料理をつくろう」 安斎悦子さん（竹屋）、佐々木千鶴子さん（金森）、鈴木祥子さん（下窪）が先生になり「こづゆ」作りを習いました。



◇塩川幼稚園児は芋ほり体験！

10月2日（水）に、塩川幼稚園の園児・先生約40人が、吉井藤志彦さん（深沢）のサツマイモ畑を訪れ、芋ほりを楽しみました。また、こまがた元気マルシェで買い物体験をし、げんき交流館内で焼き芋を美味しくいただきました。



《トピック》 今年も藤権現遺跡の発掘が行われました！

藤権現遺跡は令和2年度から発掘が進められ、縄文時代後期の遺物なども出土しています。令和6年度についても8月1日から10月31日まで発掘が進められました。



発掘現場



土器が出土、ドキドキ！